

peri-institucional (familiares).

4.—Preocupación por las motivaciones vigentes en las fuerzas armadas.

La lucha contrasubversiva exige no sólo una alta cuota de capacitación técnico-profesional y física, sino también una gran motivación emanada de conceptos éticos-espirituales.

De esta premisa surge en algunos integrantes del ámbito interno la pregunta de si estarán los cuadros del ejército, fundamentalmente los empeñados en forma directa contra la subversión, dando prioridad como motivación de su actuación, a los valores y principios que definen nuestro estilo de vida y por cuya causa luchan, o si su sustento moral estará basado primordialmente en la acción antisubversiva como un fin en sí mismo.

El interrogante —dice el documento al final— se extiende a la solidez que puede tener el personal de los cuadros, como arma intelectual y psicológica, en los argumentos positivos y válidos sobre los contenidos y el porqué de nuestras aspiraciones nacionales, de la concepción sobre la naturaleza del origen y el fin del hombre y de nuestra sociedad, caracterizada como democrática y cristiana”.

EL SOL DE MEXICO

Mueren 2 Activistas más

Plagiaron a la Madre

de un ex Dirigente

Juvenil Peronista

BUENOS AIRES; 9 de agosto (AP).— Dos guerrilleros murieron en un enfrentamiento con fuerzas de seguridad cerca de Buenos Aires y la madre de un exdirigente juvenil peronista fue secuestrada por desconocidos, se informó hoy.

Los extremistas, que no fueron identificados, cayeron en un tiroteo ocurrido en la zona de Tigre, 30 kilómetros al norte.

En una acción separada, un policía resultó con heridas al ser atacado por presuntos guerrilleros en Santa Fe.

Por otra parte, familiares de Angela María Aieta de Gullo, de 56 años, denunciaron que fue secuestrada por desconocidos en su domicilio.

La secuestrada es madre de Juan Carlos Dante Gullo, exdirigente de la radicalizada juventud peronista, detenido desde abril de 1975.

EL DÍA nuestra América

por Daniel WAKSMAN
SCHINCA

ANTISEMITISMO EN LA ARGENTINA

Desde hace varias semanas, distintos órganos periodísticos (ejemplo: *Le Nouvel Observateur* del 12 de julio) vienen llamando la atención sobre el desarrollo de una campaña antisemita en la Argentina. Algunos aspectos de esta significativa sintomatología no se manifiestan abiertamente, pero sí surgen de manera brutal en el curso de allanamientos, de tenciones, *razzias* callejeras e interrogatorios. Por ejemplo, los oficiales o policías empeñados en atribuir la subversión a los comunistas, los judíos, los masones, etc son demasiados como para suponer que se trate de delirantes aislados. Y en varias ciudades de la Argentina (pero particularmente en la Córdoba del general Benjamín Menéndez, el más famoso de los integrantes del ala ultraderechista del Ejército) bandas armadas perpetraron atentados contra domicilios y comercios de judíos ante la ostentosa pasividad de las autoridades. Los últimos sucesos de este género que se registraron en el barrio de Once, en Buenos Aires, fueron tan escandalosos que la DAIA (entidad por cierto conservadora que agrupa a todas las asociaciones judías de la Argentina) ha solicitado una entrevista con el presidente Videla para pedir garantías. Mientras tanto, los turistas que llegan a la capital argentina se sorprenden (o ya no) al comprobar cómo proliferan en los quioscos céntricos los libros y folletos clásicos del nazismo y del fascismo italiano, desde *Mi lucha* en adelante. Este fenómeno no es nuevo en la Argentina, ni los militares han sido sus únicos promotores (el ala derecha del peronismo fue siempre rabiosamente antisemita), pero últimamente parece estar adquiriendo contornos muy marcados, y sobre todo se inscribe en un conjunto de otros fenómenos de exaltación de la ideología fascista.